

Le caucus parlementaire de la maladie cœliaque

invite

les députés, sénateurs et le personnel
à un petit-déjeuner sans gluten et
à une table ronde interactive

sur l'état de la maladie cœliaque au Canada

dans le cadre d'une étude de référence sur 20 ans
reconnue au niveau international.

Écoutez les conclusions.

Rencontrez les chercheurs.

Partagez des idées.

Date : Jeudi 2 mai

Heure : de 8 h 30 à 10 h 00

Lieu : Édifice Wellington, Salle 320

Hôtes :



Députée marraine : Sonia Sidhu, Brampton-Sud